

Mantengamos la alerta

Mantener la calma no es lo mismo que bajar la guardia y olvidarnos del problema. Recordemos que, **camarón que se duerme, se lo lleva la corriente**. Por eso, es bueno escuchar la radio, ver la tele o escuchar los llamados de las autoridades y demás personas que nos están ayudando para saber cuál es la situación real. Recordemos poner en práctica los sistemas de alerta.



Salimos o no salimos

Dejar la casa no es fácil. Nos preocupan las cosas que tenemos que abandonar y no podemos llevar. Muchas personas han fracasado por aferrarse a las cosas que, con tanto trabajo, han logrado tener. Cuando han querido actuar, es demasiado tarde.

Sin embargo, algo debe quedar claro: es preciso salir de la vivienda cuando las autoridades lo soliciten o cuando usted y su familia sientan que sus vidas corren peligro. En este momento, debe tener presente que **la vida es primero**. Es lo único que no se puede reponer.



Qué cosas podemos llevar

Cuando una familia abandona su casa, quisiera cargar con todo. Pero, esto no es posible. En casos de emergencia, sólo es conveniente llevar las cosas y las provisiones que hemos preparado con anterioridad. En cualquier caso, conviene recordar que **la vida es primero** y que no podemos ponerla en peligro por cargar cosas.